



**PARTIDO
ANDALUCISTA**



**REUNION DE LA COMISION PERMANENTE DEL CONGRESO DEL PARTIDO
ANDALUCISTA.**

Mañana sábado día 11 de septiembre, se reunirá a las 11 horas, en el Hotel gran Capitan de Cordoba, la Comisión Permanente del Congreso del Partido Andalucista para debatir los acuerdos tomados por el Comité Nacional en la última sesión celebrada el pasado Martes.

Unos acuerdos entre los que se incluye la oposición de esta formación política a la cesión del 15% del IRPF a las Comunidades Autonomas por considerarlo injusto para los andaluces.

Según los argumentos expuestos por el Secretario General de los andalucistas, Miguel Angel Arredonda, esta oposición se basa en tres aspectos: que Felipe González esta negociando desde la debilidad que le propicia la crisis interna de su partido; que la postura del nacionalismo catalán y vasco es insolidaria y que Andalucía queda totalmente indefensa con los acuerdos tomados entre el gobierno Central y Pujol.

Con anterioridad a esta Reunion, se celebrará una Rueda de Prensa.

Cordoba 10 de septiembre de 1993

GABINETE DE PRENSA